庄内小通信

庄内小学校通信 第 19号 2022年7月20日

ゆ 夢をもち り 理想に向かって の 伸びやかに き 毅然と進む ゆりの木っ子

☆ 1学期終了いよいよ夏休み 1学期間ありがとうございました!

「庄内小はどの子も笑顔で挨拶してくれて気持ちいいな。」

「みんな自分のできることにチャレンジしていて自信が感じられるな。」



そんな明るくて伸び伸びした庄内っ子にさらに成長してほしいと願いを 伝え,全校児童78名でスタートした | 学期。「もっと知り合おう~自分から 動こう」をテーマに,7 | 日(| 年生は70日)の授業日数を一人ひとり自分 の力を発揮しながら過ごしてくれたと思います。これも,保護者,地域の皆 様のご支援のおかげと感謝申し上げます。

子どもたちには、夏休みに事件や事故にあうことなく、充実した時間を

過ごしてほしいと思います。本日の終業式では「**自分で決めたことは守る夏休み**にしてほしい。」と伝えました。「夏休み中に気分が乗らない日もあると思います。そんな時は,<u>まず10秒だけ始めてみる</u>。人は楽しいからやるのではなく,やっているうちに楽しくなるということが分かっているそうです。チャレンジしてみよう。」と伝えましたので,ご家庭でもお話して頂けると幸いです。

私ども教職員も、I 学期を振り返る話し合いや2学期の行事等の準備、研修講座への参加等により充実した日々を過ごしたいと考えております。

I 学期中に頂きましたご支援・ご協力に深く感謝申し上げます。





〇夏休み中の生活について(お願い)

この夏休みも引き続き、新型コロナウイルス感染症の防止対策を継続して取り組みながら、健康を守る習慣として、「早寝早起き」、「運動」、「バランスよく食べる」ことを各担任より指導しました。また、ゲームに没頭しすぎると「ゲーム依存」になりやすいと言われています。

長時間の動画視聴にも注意が必要です。生活リズムが乱れないようにお家で約束をしたことをしっ かり守るように指導しました。

ぜひ,「決めたことは守る」を再度確認して頂き,お子さんが健康を守るよい習慣を続けられますよう 引き続き,ご配慮ください。よろしくお願いします。

☆ トウモロコシの収穫・・JAのみなさんあいがとうございました。 【7月12日】





「5月6日(金)に3・4年生が植えたトウモロコシが順調に育っています」と、JA庄内支店の柿田さんからご連絡を頂き、7月14日(木)のお昼休みに縦割り班で収穫に行かせて頂こうと計画を立てました。ところが先週は雨の天気予報が続いたため、予定よりも早く収穫しようと計画を変更しました。

7月12日(火)の朝,校内の芝山などにサルが50頭以上出没しました。(農林水産課に連絡し対応してもらい,下校パトロールも行いました。)JA圃場にもサルが出没したため,トウモロコシが食べられる前に収穫しようと急遽,雨の中,柿田さんや佐藤さんにトウモロコシを収穫してもらいました。

苗植え体験をした3・4年生のみなさんの中には、時々、圃場に出かけ大きくなる様子を観察し収穫を楽しみにしていた人がたくさんいたと思います。収穫体験できなくてごめんなさい。おいしく頂けましたか。次は、6月17日(金)に苗植えを体験させてもらったサツマイモの収穫があります。楽しみにしていてください。

☆ 鈴鹿市制施行80周年記念レガシー事業

①「花いっぱい運動」環境福祉委員がんばっています 【7月15日】

5月30日(月)の環境福祉委員会で、日頃みんながお世話になり利用させて頂いている場所にプランターの花を飾って、楽しんでもらおうと話し合いました。その後、飼育小屋横の花壇も「花いっぱい」にして、庄内小学校に来てくれた人や自分たちも気持ちが良いように、草を抜いたり土を入れたりして花壇再生に取り組みました。7月4日(月)の委員会では、夏に育てやすい花をプランターに植えました。庄内地区市民センターや郵便局、JA、公民館などに置いてもらえるようにお手紙を書いたり札を作ったりして、7月15日(金)にプランターを届けに行きました。





②「航空写真撮影」について

9月7日(水)に航空写真撮影を計画しましたが、新型コロナウイルス感染症の感染状況によっては、実施が難しい場合が考えられます。その場合は、速やかに変更連絡をさせて頂く予定です。何度もご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いいたします。

☆ 飛び出し注意の人型看板・・制作中

看板を寄付して頂き,ありがとうございます。希望者による色塗りを実施してきました。7月26日(火)の臨時PTA役員会にて,注意喚起の物をどこに置くと効果的か相談して頂く予定です。ありがとうございます。

